



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 21 de noviembre de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

Interculturalidad

Las Fuerzas Armadas del Ecuador tienen en sus filas soldados de diversas culturas, generando expresiones culturales compartidas, a través del diálogo y del respeto mutuo. [Ver más](#)



@ESPEU

El Cnl Víctor Villavicencio., Rector de #ESPEU, firmo convenio marco interinstitucional con el Grad. Luis Lara de @DefensaEc, para desarrollar proyectos en el ámbito académico, tecnológico, investigativo, cultural y vinculación de la sociedad en el área de seguridad y defensa. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

#CosasQueNoSabías [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Guardacostas decomisan arsenal de fusiles y pistolas en Galápagos. Primicias

La Armada Ecuatoriana realizó el mayor decomiso de armas por vía marítima en el Pacífico, tras una persecución a una lancha rápida que llevaba nueve maletas negras con 122 fusiles y 48 pistolas. Los traficantes huyeron tras un enfrentamiento a bala. Entre el armamento incautado se encuentran fusiles automáticos AK, M4, R15, además de pistolas y alimentadoras. La Armada Ecuatoriana decomisó un gran cargamento ilegal de armas a unas 150 millas al sur de la isla San Cristóbal, en las islas Galápagos. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Telégrafo](#); [El Universo](#); [Expreso](#);

Capturan a miembros de los 'NN', otra de las bandas que aterroriza a Esmeraldas. Primicias

El operativo contra los 'NN' se realizó en la isla Luis Vargas Torres, en Esmeraldas, y se logró decomisar tacos de dinamita y siete armas de fuego. La Policía dio un nuevo golpe contra una de las bandas que opera en Esmeraldas y aliada al grupo criminal Los Lobos. Se trata de los 'NN', sospechosos de muertes violentas y de la tenencia ilegal de armas en la provincia. [Ver más](#)



Los trasportistas pesados esperan la aplicación del plan 'Fénix'. Expreso

¿Qué es el Plan Fénix? Consiste en la creación de una central única de inteligencia y equipar con armas y tecnología a la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas. Para ejecutar este proyecto de seguridad el presidente electo ha buscado apoyo del Instituto Ítalo-Latinoamericano (IILA) para tratar temas relacionado con el combate del crimen organizado, lavado de activos y manejo de cárceles. [Ver más](#)



Desmantelan campamento de minería ilegal en Santa Rosa. Primicias

En una zona rural del cantón Santa Rosa, provincia de El Oro, fueron encontradas nueve retroexcavadoras y tres dragas dedicadas a la minería ilegal. Un operativo de militares y policías desmanteló un campamento dedicado a la minería ilegal en el cantón Santa Rosa, provincia de El Oro, informaron las Fuerzas Armadas el 20 de noviembre de 2023. El hallazgo ocurrió en el sector de San Agustín, perteneciente a dicho cantón, en donde se encontraron nueve retroexcavadoras, tres dragas, dos bombas de succión y una clasificadora, entre otros equipos. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 21 de noviembre de 2023

Inseguridad: las cifras del caótico escenario que deja el gobierno de Guillermo Lasso. Primicias

Más asesinatos, más droga incautada, cárceles sin control y menos delincuencia común. Ese es el país que deja Guillermo Lasso en términos de inseguridad. La inseguridad marcó los casi 30 meses que Guillermo Lasso completará en el poder. Reducir la violencia y frenar la penetración del crimen organizado en el país, quedaron como asignaturas pendientes del Gobierno que termina su gestión el 23 de noviembre de 2023. [Ver más](#)

Nota referente: [El Universo](#);



Ecuador y Europol firman acuerdo de cooperación en seguridad. Expreso

El Ministerio del Interior y la Agencia Europea de Seguridad (Europol) suscribieron este 20 de noviembre un acuerdo de trabajo para cooperar en materia de seguridad. Con esto, Ecuador se integra a una red de países que colaboran entre sí en la lucha contra varios delitos. Juan Zapata, ministro del Interior, y Catherine De Bolle, directora ejecutiva de la Europol, participaron de la reunión telemática. Según Zapata, la firma del acuerdo "marca un hito en el fortalecimiento de las relaciones bilaterales en materia de seguridad". [Ver más](#)



Un enfrentamiento entre grupos delincuenciales sería la causa del asesinato de cuatro hombres en el norte de Esmeraldas. El Universo

Como Jairo Márquez Solís, Orley Olivo y Danny Reina fueron identificados los ciudadanos asesinados frente a un sanatorio de la ciudad de Rioverde, norte de la provincia de Esmeraldas, la tarde del domingo 19. También murió un menor de edad. [Ver más](#)



Durán: Al menos ocho muertos en un violento fin de semana. Primicias

Durán vivió otro fin de semana violento. Al menos ocho muertes se reportaron el sábado 18 y domingo 19 de noviembre de 2023, en sectores como La Primavera, El Recreo y la cooperativa Una Sola Fuerza. La noche del domingo, ocurrió un triple crimen en la cooperativa Una Sola Fuerza. Las víctimas se encontraban en el exterior de una vivienda, cuando fueron atacadas por sujetos armados. Los fallecidos son dos jóvenes de 15 y 21 años y una mujer de 19 años. [Ver más](#)



Dos agentes de Antinarcoóticos tienen prisión preventiva por pedir dinero a cambio de sacar a sospechoso de informe. El Universo

Dos agentes de la Unidad Antinarcoóticos de la Policía Nacional de Guayaquil se encuentran con prisión preventiva como presuntos autores del delito de concusión. Según el parte policial, la detención se realizó el sábado 18 de noviembre en el suburbio, en el oeste de Guayaquil. Los agentes detenidos se contactaron con la víctima en la residencia de su progenitora y le dejaron un mensaje que indicaba que debía dar \$ 300. [Ver más](#)



Dictan prisión preventiva a tres involucrados en tráfico de 1,7 toneladas de cocaína. El Universo

Tres ciudadanos tienen prisión preventiva por su presunta responsabilidad en el tráfico de sustancias sujetas a fiscalización a gran escala (cocaína). El fiscal del caso en la audiencia de formulación de cargos indicó que militares de la Armada Nacional del Ecuador detuvieron a los tres sujetos en altamar a 290 millas de las costas de Manabí. [Ver más](#)



Un oficial naval fue asesinado en una lancha en el Golfo de Guayaquil. Ecuavisa

Un oficial naval fue asesinado en la mañana de este lunes 20 de noviembre a bordo de una lancha, mientras se dirigía a un buque en donde prestaba servicio, en un canal de acceso al Golfo de Guayaquil. El oficial de cubierta Israel Reinoso fue interceptado cerca de los muelles del Puerto Marítimo por una lancha con delincuentes armados aproximadamente a las 07:00. El conductor de la embarcación trató de huir, sin embargo, los criminales realizaron disparos, hiriendo gravemente a Reinoso. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 21 de noviembre de 2023

Municipio contratará 700 nuevos agentes de control: proceso arranca este 23 de noviembre. El Universo

Este 23 de noviembre se abrirá el proceso de selección para 700 nuevos agentes de control municipal en Guayaquil. El Municipio indicó que en esa fecha se iniciará la fase de pre registro a través de la página web de la Empresa Pública Segura para verificar si califican para la fase de registro y entrega de documentación a partir del 30 de noviembre. [Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#);



Padres denuncian presencia de bandas delictivas en plantel de Quito. Teleamazonas

Padres de familia de estudiantes de la institución educativa Central Técnico, del norte de Quito, denuncian la presencia de bandas delictivas al interior del plantel. Con un plantón exigieron a las autoridades tomar acciones inmediatas para evitar delitos. "Queremos más seguridad" fue el grito de decenas de padres de familia, quienes con carteles, pitos y globos se concentraron en los exteriores de la unidad educativa para exigir mayor control y evitar delitos contra estudiantes. [Ver más](#)



Plan piloto en Azogues para frenar inseguridad en barrios. El Mercurio

El proyecto inició en el sector La Playa. Se instalaron tres cámaras de videovigilancia que se complementarán con alarmas comunitarias. En Azogues se implementa el plan piloto "Vive tu barrio seguro", para disminuir en por lo menos 10 barrios los índices delictivos. Se usa la tecnología, el vínculo con la comunidad y la recuperación de los espacios públicos para alcanzar el objetivo. [Ver más](#)



@FFAEQUADOR

#ElOro. Realizando operaciones en contra de la minería ilegal en coordinación con @PoliciaEcuador, en el sector San Agustín del cantón Santa Rosa, se localizó, inhabilitó y destruyó: 1 campamento improvisado, 2 bombas de succión, 1 clasificadora, 3 dragas y 9 retroexcavadoras. [Ver más](#)



@FFAEQUADOR

Conozca los resultados obtenidos en las operaciones militares realizadas por @FFAEQUADOR en todo el territorio nacional del 13 al 20 de noviembre de 2023. [Ver más](#)



@FFAEQUADOR

#Galápagos. @FFAEQUADOR a través de #ArmadaEcuatoriana, interceptó una embarcación a 150 millas náuticas al sur de la isla #SanCristóbal que transportaba armas de largo alcance, al realizar el registro se decomisó:

- 122 fusiles de asalto.
- 48 pistolas.
- 124 alimentadoras. [Ver más](#)



@FFAEQUADOR

#Guayas: Realizando operaciones militares en coordinación con @PoliciaEcuador en la Vía Perimetral, sector Trinpuerto de la ciudad de #Guayaquil, aprehendieron a dos sujetos que tenían en su poder 1 pistola, 2 alimentadoras y municiones. [Ver más](#)



@FFAEQUADOR

#Sucumbíos: Realizando operaciones militares de control de arma, municiones y explosivos en el sector Limoncocha, aprehendieron a cuatro sujetos que tenían en su poder un revólver, evidencias decomisadas fueron entregadas a las autoridades competentes. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 21 de noviembre de 2023

@EjercitoECU

En la lucha contra la delincuencia, soldados del @EjercitoECU durante operaciones CAMEX en #Machala - avenida #25DeJulio realizaron la revisión de un vehículo, donde localizaron y decomisaron 2 pistolas calibre 9 mm, dos alimentadoras y 32 municiones, misma. Ante la tenencia y transporte ilegal de armas, el propietario del vehículo fue aprehendido y junto con las evidencias entregado a la autoridad competente. [Ver más](#)



Ejército Ecuatoriano

Clausura del curso internacional de maniobras en áreas urbanas desarrollado en Colombia

#Tolemaida. En la Escuela de Fuerzas Especiales del Ejército Nacional de #Colombia se realizó la ceremonia con motivo de la clausura del LXXIII curso y VIII internacional de maniobras en áreas urbanas que se desarrolló desde el 4 de septiembre hasta el 18 de noviembre, en el que se otorgó un reconocimiento al subteniente Gabriel Ponce Torres, del Ejército Ecuatoriano, quien ocupó el segundo puesto. Nuestros soldados demuestran la disciplina y la férrea formación militar adquirida, y puesta de manifiesto en los ejércitos de los países de la región.

[Ver más](#)



Armada del Ecuador

#Guayas | Fuerzas Armadas del Ecuador. Comando de Operaciones Navales y sus repartos subordinados, Comandancia de Escuadra #Naval, Cuerpo de Infantería de #Marina y Comando de #Aviación Naval, en coordinación con la Dirección Nacionales de Espacios A. [Ver más](#)



@inocarec

El #Inocar inauguró el Curso Preantártico de la XXVII Expedición Antártica Ecuatoriana. Este curso es parte de la etapa de alistamiento del personal seleccionado para conformar la XXVII Expedición Antártica Ecuatoriana. [Ver más](#)



Fuerza AÉREA Ecuatoriana

Latacunga | El teniente general Gabriel M García Urbina, comandante general de la Fuerza AÉREA Ecuatoriana visitó el Ala de Transportes Nro. 11, en donde el personal de oficiales, aerotécnicos, servidores y trabajadores públicos realizaron una ceremonia en reconocimiento a su destacada trayectoria profesional como piloto de las aeronaves: DHC-6 Twin Otter y Boeing 727-100. Por su parte el señor comandante general, resaltó el aporte de esta unidad militar para el cumplimiento de la misión institucional. [Ver más](#)



Fuerza AÉREA Ecuatoriana

Galápagos | Personal de la #FAE realiza actividades de adecentamiento en la vías de la isla Santa Cruz, aportando al desarrollo de la región insular. [Ver más](#)



@he1_ffaa

Donar sangre no engorda ni debilita, pues los órganos reciben sangre joven al producirse células nuevas con glóbulos rojos que transportan oxígeno fresco. Te esperamos en nuestra campaña de Donación de Sangre, para que seas parte de este acto altruista y voluntario. [Ver más](#)



@inocarec

Los señores TNNV-SU Allen Macías, SGOS-HI Diego Benavides y Ing. Alejandro Martínez técnicos del INOCAR se encuentran realizando trabajos binacionales de posicionamiento GNSS de los hitos de frontera con el hermano país de Colombia. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 21 de noviembre de 2023

@IGM_Ecuador

@IGM_Ecuador participa en la inspección técnica binacional a los hitos del sector del Meridiano de Coembí, a fin de actualizar las coordenadas mediante observaciones #gnss y efectuar el mantenimiento respectivo ecco

Leer nota completa: <https://n9.cl/9xsoj>



@ESPEU

El Instituto de Idiomas de #ESPEU, recibió el reconocimiento por haber sido declarado "Edificio 100% Libre de Humo". El Instituto de Idiomas ha realizado las gestiones para alcanzar la certificación de declaración de espacios 100% libre de humo (tabaco) emitida por el @Salud_Ec. [Ver más](#)



@ESPEU

II Seminario Internacional ✨

📍Regístrate aquí: <https://forms.gle/7XqKKp7BiHnxYd1b7>

✔Mira la agenda completa aquí: <https://bit.ly/3R6EdYf> [Ver más](#)



COYUNTURA

Mónica Palencia será la ministra de Gobierno e Interior. La Hora

El nuevo secretario General de Comunicación de la Presidencia, Roberto Izurieta, confirmó este lunes durante una entrevista concedida a un medio radial que la abogada Mónica Palencia será la encargada de encabezar el Ministerio de Gobierno e Interior. De esta forma se confirma su integración al gabinete del nuevo gobierno que asumirá el próximo 23 de junio y la unificación de las carteras de Gobierno y del Interior que estaban encabezadas por Henry Cevallos y Juan Zapata. [Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#);



Revolución Ciudadana abarca el 40 % de presidencias en comisiones de la Asamblea Nacional. El Universo

La mayoría de las presidencias de las comisiones la abarca el movimiento Revolución Ciudadana (RC) con el 40 %, es decir, a seis titulares. Por ejemplo, en la de Justicia y Estructura del Estado está Fernando Enrique Cedeño Rivadeneira como presidente; en la de Transparencia, Participación Ciudadana y Control Social se encuentra Patricio Alberto Chávez Zavala; y en la de Fiscalización y Control Político está Pamela Alejandra Aguirre Zambonino. [Ver más](#)



95 postulantes a jueces de la Corte Nacional repetirán las pruebas de confianza. El Telégrafo

a decisión está tomada. 95 postulantes a jueces de la Corte Nacional repetirán las pruebas de confianza. Así lo confirmó el vocal de la Judicatura, Fausto Murrillo. El funcionario corroboró este hecho durante una entrevista en el espacio informativo NOTICIAS 7 de Ecuador Tv. Murrillo indicó que el Pleno de la Judicatura decidió aprobar que 95 postulantes repitan esta fase del concurso, tras conocer que hubo problemas de compatibilidad entre los sistemas de la Judicatura y la empresa que se contrató para esta fase. [Ver más](#)



La Asamblea Nacional tiene más de 500 proyectos represados. Primicias

La Asamblea, que se instaló el pasado 17 de noviembre de 2023, tiene el reto de despachar los cientos de proyectos que se acumulan sin trámite. Hay más de 500 propuestas de ley que reposan a medio trámite en el Legislativo, y el nuevo presidente, Henry Kronfle, ha anunciado que espera poder irlos evacuando en estos 18 meses. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 21 de noviembre de 2023

La nueva Asamblea tramitará la amnistía para Ricardo Patiño. Primicias

El correísmo comienza a definir las prioridades que tendrá en el nuevo período legislativo, en el que consiguió seis presidencias de las comisiones de la Asamblea. Una de estas será la amnistía a Ricardo Patiño, excanciller del gobierno de Rafael Correa. El trámite de la amnistía ya estaba en camino. En enero pasado, el Consejo de la Administración Legislativa (CAL) calificó un pedido de amnistía a favor de Ricardo Patiño, presentado por el activista Billy Navarrete y Wilma Salgado, exministra de Finanzas del correísmo. [Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#);



Incentivos tributarios a empresas que den empleo y no incremento de impuestos son algunos puntos en los que concuerda PSC con nuevo oficialismo de ADN. El Universo

Si bien todavía no se conoce el contenido de los proyectos urgentes económicos que el presidente electo Daniel Noboa Azín enviará a la Asamblea Nacional, una vez que entre en funciones, el Partido Social Cristiano (PSC) ofrece respaldo, pues, según el asambleísta Jorge Acaiturri-Villa, esta agrupación y el nuevo oficialismo, Acción Democrática Nacional (ADN), van en la misma línea: incentivos tributarios a las empresas que generen empleo, el no incremento de impuestos y la prioridad de recursos en materia energética. [Ver más](#)



Gobierno entregó el Sistema Nacional de Inventarios de Medicamentos, Dispositivos e Insumos Médicos. El Telégrafo

La mañana de este lunes, 20 de noviembre de 2023, el presidente Guillermo Lasso hizo la entrega del Sistema Nacional de Inventarios de Medicamentos, Dispositivos e Insumos Médicos del Ministerio de Salud Pública (MSP). Esto permitirá manejar y controlar la entrada y salida de medicinas al sistema de salud público. [Ver más](#)



Audiencia sobre la eutanasia convocó a los pacientes, juristas y especialistas. Expreso

En la Corte Constitucional de Ecuador se debatió este 20 de noviembre de 2023, de forma virtual, la posibilidad de legalizar la eutanasia o suicidio asistido. La demanda de inconstitucionalidad al delito de homicidio fue presentada por Paola Roldán, una mujer de 42 años que es paciente de esclerosis lateral amiotrófica (ELA) desde hace tres años. [Ver más](#)



Comisión de Fiscalización empezará con debate antes de plantear hoja de ruta. El Telégrafo

Una de las comisiones clave de la Asamblea empezará su trabajo este 21 de noviembre del 2023. Fiscalización planea analizar y debatir entre sus integrantes previo a la presentación de un plan de trabajo. El correísmo tiene mayoría en esta mesa legislativa. La sesión está convocada para las 15:00 de este martes. Esto después de que la noche del domingo pasado se conformara y nombrara a Pamela Aguirre (Revolución Ciudadana) como presidenta. [Ver más](#)



Guillermo Lasso: Una gestión con más grises que aciertos para el pueblo ecuatoriano. La Hora

A dos días de la salida del presidente de la República, Guillermo Lasso, del Palacio de Carondelet, la secretaria General de Comunicación de la Presidencia presentó un video de reflexiones del mandatario saliente titulado: 'Guillermo Lasso Mendoza y su pasión llamada Ecuador'. [Ver más](#)



@Primicias

#VIDEO | Así quedaron conformadas las 15 comisiones de la Asamblea Nacional. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 21 de noviembre de 2023

OPINIÓN

Juicio político sin mañas judiciales. Diana Acosta-Feldman. Expreso

La entidad del juicio político es una expresión del principio de responsabilidad y control político de los asambleístas, que busca sancionar el incumplimiento de las funciones asignadas por la Constitución y la ley a las autoridades, siendo una herramienta fundamental para realizar el control del ejercicio abusivo del poder, que existe y seguirá existiendo. Por ello la importancia de la facultad fiscalizadora que tiene el Poder Legislativo. [Ver más](#)



En sus marcas, listos. Saudia Levoyer. El Universo

La semana pasada, luego de medio año sin legisladores, la Asamblea Nacional se instaló y eligió a sus autoridades. Los bloques que conformaron la mayoría (Revolución Ciudadana, PSC y ADN) actuaron disciplinadamente y consiguieron que la dirección del Legislativo quede como quedó. Hasta ahí, todo indicaría que el Ejecutivo, al aliarse con quienes fueron los opositores acérrimos del gobierno de Guillermo Lasso, prefiere tenerlos cerca. Eso de que, por principio, por lo menos a Revolución Ciudadana, no les une ningún tipo de visión de país, muestra que eso sigue sin ser determinante en el quehacer político nacional. [Ver más](#)



En transición permanente. Rafael Oyarte. Expreso

Cuando Ecuador se separó de Colombia no lo hizo con carácter irreversible, sino para establecerla como República confederada, junto con Nueva Granada y Venezuela, como establecía la Constitución de 1830. Esa confederación no vio la luz y la secesión se hizo definitiva en la Carta de 1835. Rumbo al bicentenario, la transición no ha concluido, lo que se refleja en las 20 constituciones que nos han pretendido regir. [Ver más](#)



Perspectivas políticas Ecuador. Valeria Arcos Hervás. El Telégrafo

En la antesala del cambio de mando del nuevo presidente de Ecuador y con la recién posesionada Asamblea, el pasado 17 de noviembre, cabe un análisis sobre las perspectivas que se pueden presentar en nuestro país, en el marco del tablero político y los potenciales acuerdos con las diferentes bancadas legislativas. [Ver más](#)



Legado político. Ana Changuín Vélez. La Hora

A pocos días de culminar el actual período de gobierno, propongo analizar lo que podría considerarse el legado político que este deja a su paso. Mi intención es proporcionar algunas pautas para su evaluación, invitándolo, amable lector, a extraer sus propias conclusiones. [Ver más](#)



La 'lawfare' asoma la nariz. Alejandro Querejeta Barceló. La Hora

El viejo principio "cogito ergo sum", el "pienso luego existo" de Descartes, podría traducirse en un lamentable "manipulo, luego controlo todo y a todos". ¿A quién no le llama la atención eso de 'la guerra legal' o 'lawfare' que asoma la nariz a toda hora? Hay quien en nuestra política "arrima la sardina a su bracero" y echa mano al término como estandarte, para esconder sus culpas. Una cuestión que para ellos es fácil de resolver: por supuesto, las culpas las tienen otros.



Noboa: Gobierno de concertación. Salvatore Foti. La Hora

Ecuador atraviesa una de las peores coyunturas socioeconómicas y políticas de los últimos tiempos. El Estado enfrenta un serio ataque perpetrado por diversas organizaciones criminales armadas y terroristas que han infiltrado y corrompido numerosas instituciones nacionales, afectando a la población con asesinatos, secuestros, extorsiones y una violencia sin precedentes. [Ver más](#)



Ya tenemos circo, ahora falta el pan. Pablo Granja. La Hora

A la inauguración del Circo romano en el año 80 d. C, le siguieron cien días de festejos en que se sacrificaron 9.000 animales salvajes, murieron cientos de gladiadores, se representaron combates ficticios y se llenó de agua el anfiteatro para recrear una batalla naval. Posteriores espectáculos eran financiados por magistrados que aspiraban ser electos, o por las autoridades para celebrar alguna festividad. Cada temporada empezaba con la exhibición de animales exóticos; luego se ofrecía la lucha entre fieras. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 21 de noviembre de 2023

Pactos con quienes no son «Gente Buena» La República

En España encabezaba una férrea dictadura el generalísimo Francisco Franco –Caudillo de España por la gracia de Dios– y el dictador Oliveira Salazar en Portugal; la Península Ibérica estaba marginada de Europa, tal es así que se decía que Europa comenzaba o terminaba en los Pirineos. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

GALÁPAGOS FUSILES INCAUTADOS: 122 fusiles y 48 pistolas fueron incautados por Fuerzas Armadas a 150 millas náuticas de Galápagos. Ecuavisa 20-NOV-2023



DROGA TONELADAS DECOMISADAS: 4 toneladas de droga halladas en sacos de yute en operativo realizado en Jaramijó. Mención operativo Armada. Ecuavisa 20-NOV-2023



Droga decomisada en Manabí. Mención Armada del Ecuador RTS **20-nov-2023**. [Ver más](#)



Capturados 7 miembros de GDO El Cementerio. Mención Batallón de Infantería de Marina San Lorenzo – **Telerama 20-nov-2023**
[Ver más](#)



Ministro de Energía elimina la reducción tarifaria a Industrias OromarTV 20-nov-2023

El sector industrial rechaza la suspensión del subsidio a las tarifas eléctricas en horario nocturno y advierte que la medida traerá serias consecuencias.

[Ver más](#)

